

اشترى ا
واحصل
على ا مجاناً
• من اللوازم المدرسية
والمكتبية

BUY 1
GET 1
FREE
• School
and Office
Supplies

ألف
ALIF

عرض
العودة إلى المدرسة
ALIF
BACK TO SCHOOL
OFFER

20%
خصم
• على جميع الكتب



التجارب الرائعة مع
Amazing Experience with



بطاقات مصرف الريان
Masraf Al Rayan Cards

تابعونا
Follow us



alrayan.com

تسوق
بنقمة
16001
رقم الترخيص: ٢٠٢٤/١٩٩٩٩

خصومات مع مكتبة "ألف" - حملة العودة إلى المدرسة DISCOUNTS WITH ALIF STORES - BACK TO SCHOOL OFFER

تفاصيل العرض:

1. Back to school campaign – Valid from 19th August 2024 to 10th September 2024
 - 1.1- School & Office supplies – Buy 1, Get 1 free
 - 1.2- 20% Additional exclusive discount on all books

تفاصيل العرض:

- 1- حملة العودة إلى المدرسة - العرض ساري من 19 أغسطس، 2024 إلى 10 سبتمبر، 2024
 - 1,1 - اللوازم المدرسية والمكتبية - اشترى 1 واحصل على 1 مجاناً
 - 1,2 - خصم إضافي حصري بنسبة 20٪ على جميع الكتب.

Terms & Conditions

- Offer is valid only from 19th of August 2024 till 10th of September 2024.
- Buy 1 Get 1 Free on school and office supplies, 20% Additional exclusive discount on all books.
- Masraf Al Rayan Bank employees & Customers should use their debit or credit cards to be eligible for the offer.

Exclusions:

- The discount does not include Multimedia products and Electronics.
- The discount and promotional code are not valid on items that are already discounted, or on items that are part of any promotion.

الشروط والأحكام

- يسري من 19 أغسطس 2024 حتى 10 سبتمبر 2024 فقط
- اشترى 1 واحصل على 1 مجاناً صالح بما في ذلك خصم إضافي حصري بنسبة 20٪ على جميع الكتب.
- يجب على موظفي وعملاء مصرف الريان استخدام بطاقات الخصم أو بطاقات الائتمان الخاصة بهم ليكونوا مؤهلين للحصول على العرض.

الاستثناءات

1. لا يشمل الخصم منتجات الوسائط المتعددة والإلكترونيات
2. الخصم ورمز الترويج غير صالحين على اللوازم المخفضة، أو على العناصر التي تشكل جزءاً من أي عرض ترويجي.

Shop with
Confidence
16001
License number: 2024/899

Terms & Conditions Apply
Valid from 19th August till 10th September 2024

تطبيق الشروط والأحكام
ساري من 19 أغسطس حتى 10 سبتمبر 2024